



Alianza con la ciudadanía, urgen exgobernadores del PAN

Exgobernadores del PAN apremiaron al líder nacional de ese partido, Marko Cortés, a integrar una amplia alianza ciudadana rumbo a la elección presidencial de 2024.

El morelense Marco Adame; el guanajuatense Juan Carlos Romero Hicks; el jalisciense Francisco Ramírez Acuña; el potosino Marcelo de los Santos; y el neoleonés Fernando Canales Clariond se reunieron en privado con Cortés, y ofrecieron ayudarle a limpiar la casa de todo funcionario corrupto.



"Hemos dicho que se requiere abrir la discusión (y) es necesario ampliar la convocatoria y la proyección de la alianza ciudadana que se necesita, para presentar una alternativa viable y competitiva en 2024", resumió Adame en conferencia de prensa.

"La alianza, entonces, ¿debe tener un carácter necesariamente ciudadano?", se le preguntó.

"No hay alianza viable sin ciudadanía", respondió.

En una etapa crítica para la alianza electoral Va por México que el PAN integra con el PRI y el PRD, debido a los malos resultados de las elecciones del pasado 5 de junio y la polémica en torno al priista Alejandro Moreno, los exgobernadores aseguraron que están por construir la mayor alianza ciudadana.

El diputado federal Romero Hicks explicó que conversaron sobre cuatro temas con el dirigente: la elaboración de propuestas para la reforma de estatutos que se avecina en Acción Nacional (PAN); aspectos de carácter ético para el nombramiento de candidatos y dirigentes; la apertura del partido, y generar movimiento con foros para estar cerca de la ciudadanía en preparación a la elección federal de 2024.



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

REFORMA

0

06/07/2022

LEGISLATIVO

"Necesitamos un partido abierto a la sociedad que pueda construir: la fuerza del PAN no somos los panistas, es la propia ciudadanía", sostuvo Romero Hicks.

https://www.reforma.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/alianza-con-la-ciudadania-urgen-ex-gobernadores-del-pan/ar2431701